

JUSSIEU secours

Les Ambulances Choletaises déménagent au Cormier en juin

Installées au carrefour de l'avenue des Sables et du boulevard Maréchal-Juin depuis le début des années 80, les Ambulances Choletaises vont bientôt déménager dans la zone du Cormier, sur un terrain de 6 000 m². « *On espère être dans nos nouveaux bureaux à la fin juin* », explique Vincent Juteau, le directeur général de l'entreprise. Le déménagement – dans un nouveau bâtiment de 800 m² – s'explique par le « *développement de l'entreprise* ». « *Le site actuel n'est plus adapté à notre activité. Aujourd'hui, il y a une demande croissante des transports sanitaires.* » Le recentrage des plateaux techniques

à Nantes et Angers et le développement des hospitalisations à domicile nécessitant des examens post-opératoires sur site expliquent en grande partie le boom du secteur. Les Ambulances Choletaises sont passées de 60 à 100 salariés en six ans, et disposent aujourd'hui d'une flotte de 80 véhicules. La proximité du nœud autoroutier a été un facteur déterminant pour le choix du Cormier. Outre son siège choletais, l'entreprise dispose de cinq agences : quatre en Vendée (Saint-Laurent-sur-Sèvre, Mortagne-sur-Sèvre, La Verrie, La Gaubretière) et une autre à Maulévrier.